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Radio Huayra 
94.5 FM.  

SINTONICE: TODOS LOS JUEVES A LAS 6.pm.
CON GRILLO Y JOSE LOPEZ POR:  “POR AHORA EN RADIO” 

POR AHORA
“El Semanario Alternativo y Comunitario de la unidad y el futuro guaireño” 

¡EL HURACÁN 
BOLIVARIANO

 EN CATIA LA MAR!
Chavez dijo lo que dijo… 
“Quiero insistir en algo; camaradas, compañeros, hoy es jueves 

9 de agosto, faltan menos de 2 meses ya, para esa gran Batalla de 
Carabobo del 7 de octubre. Hace 6 años nosotros aquí en Vargas, le 
ganamos a la burguesía por el 70 % casi de los votos, 69%, bueno yo 
creo y quiero, que el 7 de octubre, ganemos con 80 % de los votos en 
el estado Vargas….”                                                     (Pag. 2 y 6)

A 53 años de su fundación 
el INCES actualiza 
sus programas 
(Misión Saber y Trabajo)

A un mes de iniciada la campaña 
electoral dice Miguel Montes:
ESTAMOS HACIENDO 
UN NUEVO MODELO DE 
CAMPAÑA ELECTORAL

(Pág. 3) (Pág. 5)

DESIGNADO EL CORONEL 
CARRASCO COMO PADRINO 
DEL COMANDO DE CAMPAÑA 

CARABOBO MAIQUETÍA
Inmediatamente Carrasco convocó a una reunión del 

Comando de Maiquetía, el sábado pasado, donde se acordó 
que a partir del Lunes 19 de agosto, todos los días desde 
las 2pm hasta las 5pm todo el Comando de Campaña hará 
recorridos por los diferentes sectores de la parroquia, casa 
por casa,

El PSUV se propone obtener 22.000 votos de los 52 
sectores que componen a Maiquetía El Coronel Carrasco con el Comando de Campaña Carabobo del PSUV Maiquetía

CRONOGRAMA DE EVENTOS DE LA FERIA DE VARGAS 2012 
(Pág. 7)
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E aquí: algunas de estas.(extracto)
“Todo de lo que es capaz, de resurgir de entre las piedras, 

de entre el barro y reconstruir como se ha reconstruido, este 
estado, este pueblo esta sociedad….

 Por encima de las dificultades, un saludo al Gobernador 
García Carneiro y a todo el equipo del gobierno de Vargas, 
el Alcalde Alexis Toledo, a los diputados diputadas y a todos 
los líderes del Gran Polo Patriótico, del Partido Socialista 
Unido de Venezuela, del Partido Comunista, el partido social 
del pueblo, Patria Para Todos, Podemos, UPV y todos los 
partidos que apoyan la revolución, sus lideres sus cuadros.

“se los pido encarecidamente, que hagamos 
el trabajo perfecto, la campaña perfecta…

Quiero insistir en algo, camaradas compañeros, hoy es 
jueves 9 de agosto, faltan menos de 2 meses ya, para esa 
gran batalla de Carabobo del 7 de octubre, hace 6 años 
nosotros aquí en Vargas, le ganamos a la burguesía por el 
70 % casi de los votos, 69%, bueno yo creo y quiero, que el 
7 de octubre, ganemos con 80 % de los votos en el estado 
Vargas. Y en toda Venezuela, nosotros, yo les pido a los 
Venezolanos, se los pido encarecidamente, que hagamos 
el trabajo perfecto, la campaña perfecta, desde todos los 
puntos de vista, en cada esquina, en cada barrio, en cada 
calle de cada pueblo por mas pequeño que sea, de cada 
ciudad por más grande que sea, trabajemos muy duro sin 
descanso, todo este mes de agosto que nos queda, todo 
el mes de septiembre y esos 7 días del mes de octubre, 
primero para consolidar nuestras propias bases, consolidar 
cada día mas nuestras bases, pero luego seguir avanzando, 
continuar avanzando, en la conquista de nuevos territorios 
sociales, para convencer a muchos venezolanos que 
todavía dudan, algunos tienen miedo, les han envenenado la 
cabeza y el alma, otros indecisos, otros por muchas razones 

En Catia La Mar

¡….CHAVEZ DIJO LO QUE DIJO….!
descontentos por algunos problemas que estén viviendo, 
por alguna falla que hallan perdido, pero mucho más allá de 
algún problema personal, o más allá de cualquier falla, que 
halla cometido un gobierno municipal, un gobierno estadal, 
o el gobierno nacional que yo presido, más allá de las 
diferencias que podamos tener entre nosotros hermanas y 
hermanos; está jugándose el 7 de octubre la vida de la patria. 
La vida de la patria, la vida de la patria del pueblo venezolano 
el 7 de octubre , y esa fue la razón fundamental, por la que 
yo le puse el nombre, que le puse a la campaña, Campaña 
de Carabobo, nos estamos jugando la independencia 
nacional, porque el proyecto de la burguesía no es si no un 
proyecto colonialista  del imperio, el proyecto de las Élites 
que dominaron al país durante mucho tiempo y ustedes lo 
saben, nosotros en cambio somos el proyecto de la patria, el 
proyecto Simón Bolivar, el candidato burgués es el candidato 
del imperio, Chávez es el candidato de la patria.”

La maquinaria tiene que trabajar todo el día 
y toda la noche;

“ ¿como va en Vargas el 1 por 10? el 1 por 10, cada 
uno a buscar 10 votantes. Ahora yo insisto en este tema, 
quiero insistir en este tema, tenemos que hacer un esfuerzo 
mucho mayor para ir en la búsqueda, de esos sectores 
medios, por ejemplo: de la clase media del estado Vargas 
y de toda Venezuela, ante la juventud, los indecisos, para 
convencerlos pero con argumentos, pasando el proyecto 
nacional Simón Bolivar, argumentando, para convencer 
hacen falta argumentos, ¿cómo convencer a alguien de 
que este proyecto, nos pertenece, de que este proyecto 
instruya a las clases medias, a todos los sectores de la vida 
nacional, los trabajadores, trabajadoras, los productores, la 
empresas privadas productoras, las pequeñas empresas 
etc…? Las casas que se terminaron entre el año pasado y a 
comienzos de este año que ya se entregaron, ustedes saben 
que estamos hablando de la gran misión vivienda Venezuela. 
Actualmente en el estado Vargas, estamos construyendo más 
de 11 mil viviendas.

Actualmente (en Vargas) estamos 
construyendo más de 11.000 viviendas…

“Cuando llamamos al registro recuerdo que solo en el 
estado Vargas, se registraron más de 45.000 familias sin 
vivienda, y estamos construyendo, bueno entre las que ya 
hemos entregado en el 2011 y lo que va de el 2012 son 
más de 2.000 ya entregadas además de eso, como les dije, 
actualmente estamos construyendo más de 11.000, pero 
ustedes saben cual es mi compromiso, el año que viene 
comienza un nuevo periodo presidencial en enero, el 10 de 
enero del 2013, hasta el 10 de enero del 2019, el 10 de enero 

de 2019 no debe haber ni una sola familia sin vivienda en 
Venezuela.”

“Díganme ustedes si en un gobierno capitalista, ustedes, 
si por alguna razón la burguesía recuperara el gobierno 
venezolano, ¿que pasaría con los pobres?, ¿que pasaría con la 
clase media?, ¿que pasaría con las viviendas del pueblo?....¿ 
Ustedes creen que el majunche continuaría con la Gran Misión 
Vivienda Venezuela?; no la continuaría, y además; ya lo ha 
dicho él mismo que la cancelaría.”

“La patria venezolana, en el capitalismo, y eso ya esta mas 
que probado, la mayoría del pueblo queda excluído, queda 
condenado a la pobreza, a la miseria, no tiene vivienda ni 
alimentación siquiera. Aquí en Vargas hay una gran cantidad 
de Mercales, tipo 1, tipo2, mercalitos, PDVAL, PDVALITOS, 
Centros de Apoyos Móviles distribuyendo alimentos de 
calidad muy baratos al pueblo, ¿ustedes creen que Mercal 
llegaría a continuar, si llegara a ganar la burguesía? Todo eso 
lo eliminarían,…. ¿Ustedes creen que continuaría la Misión 
Barrio Adentro si llegara la burguesía?....., quiero dar un 
saludo a la Misión Medica de los colaboradores cubanos del 
estado Vargas, que son miles en Vargas, aquí tenemos 
un Centro de Alta Tecnología. Bueno ahí se 
hacen, mamografías, rayos x, tomografías ya 
computarizadas, estudios especializados de 
laboratorios etc… totalmente gratuito, 24 al día 
y eso incluye a la clase media.

¿Cuanto cobran en una clínica privada, por ejemplo: en un 
examen de mamografía que es muy necesario para todas las 
mujeres, no dejen las mujeres de hacerse su examen preventivo 
¿Cuánto cuesta? Imagínense: 9000 bolívares fuertes, por aquí 
me dijeron 9000 y por allá 900. Fíjense yo hago un esfuerzo 
con la matemática, que bueno tenemos que estudiar mucho, 
todos los dirigentes y explicar por radio, todos los días, radio 
en la mañanita, por televisión local, televisoras comunitarias, 
televisoras nacionales, radios nacionales, hasta carteleras; yo 
pegaría carteleras, las carteleras del barrio, la esquina caliente, 
la esquina la sabiduría, para explicar todas esas cosas para 
entendernos mejor, miren es decir, un estudio de mamografía.

Eso es lo nuevo, un país independiente, un país en 
desarrollo, un país en pleno desarrollo, por eso es que les 
decía y  les vuelvo a repetir, el 7 de octubre nos jugamos 
la vida, porque nos jugamos no solo, lo que hemos hecho 
hasta ahora, si no que nos jugamos el futuro, porque los que 
haremos el futuro será, muchísimo más grande que lo que 
hasta ahora hemos hecho…….(Y muchas otras cosas 
dijo el presidente que alegraron el corazón de 
los guaireños aquella noche del 9 de agosto del 
2012 en Catia La Mar)
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Dime Indira; desde el punto 
de vista del Consejo Comunal: 
¿que te parece la transformación 
desarrollada en Mare Abajo?

Esto es un éxito, esto es un 
progreso, esto es un cambio, como 
dice nuestro presidente, esto hay que 
valorarlo, porque, mira claro, nosotros 
entendemos, como Consejo Comunal 
que fue duro, por las personas que 
tienen años viviendo aquí, y que 
por fin entendieron que ubicados en 
un apartamento les cambia la vida, 
cambia nuestro sistema de cultura, 
para que ellos puedan entender que 
ese cambio es para un progreso.

¿Cuántos Consejos Comunales 
funcionan en Mare Abajo?

Mare Abajo en pleno tiene: 

Siguen las opiniones de la comunidad sobre la transformación de Mare Abajo

Indira Villa del Consejo comunal Villamar

La sra. Indira, del Consejo 
Comunal y el Jefe Civil de 
Macuto, que estaba en el 
sector apoyando.

se han beneficiado de la Misión 
Vivienda?

SI, hasta ahora, acabaron fue Villa 
Mar como primera etapa y el Sector Ana 
Merlo, que fueron los dos sectores que 
tomaron en cuenta para esta primera 
etapa, que fueron ubicados en el sector 
“La Chatarrera”, como se le dice, y luego 
se le mejorará el nombre, ellos mismos 
le cambiaran el nombre, al que ellos les 
guste.

¿Y los que están ubicados en este 
sector urbanístico,?

No, sector 5 que viene siendo este 
sector de villa mar, y sector 3 que viene 
de Ana Merlo, y tengo entendido de 
personas que fueron ubicadas de los 
refugios, pero no se que cantidad, pero 
tengo conocimiento de que están allí.

Alcides Jiménez, Carlos Yaguas y los muchachos 
de la Escuela de Ciclismo Mare Abajo

EL NUEVO URBANISMO Y VÍA DE MARE ABAJO 
TAMBIÉN PRODUCE NUEVOS DEPORTES

-Alcides Jiménez, popular y experimentado deportista impulsa la 
Escuela de Ciclismo y en relación a la nueva Avenida Bicentenario 
nos dice que:-

“Estamos viendo que ya tenemos una Avenida, el progreso de aquí no 
lo detiene nadie mi amigo, es una autopista muy bonita, pero le digo: poco 
a poco nos vamos acostumbrando a esto, al progreso a lo moderno y es 
importante y le damos las gracias al gobernador, porque esto es una obra 
que nos va a favorecer a nosotros los de Mare y a todo el pueblo de Vargas, 
esto es una obra para el estado Vargas, no de Mare.”

¿Hablanos un poquito sobre la Escuela  de Ciclismo? 
El ciclismo nace por una preocupación que teníamos pues, habían 

bastantes niñitos en el barrio y el profesor Jesús Burgos de “Deportes Para 
Todos” de IREFIDER de la gobernación; me planteó la necesidad; y yo le 
dije: “bueno, como no, vamos a hacerla” . Realizamos un primer torneo de, 
como, sondeando el negocio y salieron ciento y pico de corredores; y de 
allí, en ese instante nació y ya es un hecho, La Escuela de Ciclismo Mare 
Abajo.

¿Pero los muchachos son propietarios de sus bicicletas?
Mira, unos sí y otros no, porque las bicicletas, tu sabes como es el 

negocio de las bicicletas.
¿Fíjate que el alcalde Jorge Rodríguez, en Caracas viene impulsando el 

uso de las bicicletas a través de los circuitos viales, que opinión tienes tú 
sobre eso, si se podría implementar aquí en esta vía o en cualquier otro sito 
del estado Vargas?

Mira si, si es bueno; porqué aquí en esta autopista aquí ya es para 
nosotros, este va a ser el circuito del estado Vargas.

¿tu crees?
Claro que sí porque aquí ya lo tenemos planificado y es un hecho, 

porque ya hemos hecho 8 torneos aquí antes de inaugurar la autopista, 
ya hemos hecho 8 torneos de ciclismo comunal, de ruta, que es la parte 
que aquí se practica; y ya para el año que viene de esta autopista saldrán 
los ciclistas que van a representar al estado Vargas en los diferentes 
campeonatos nacionales de ciclismo que se realizarán en toda Venezuela.

¿Pero que tipo de ciclismo?
Ruta, porque aquí es la ruta. La velocidad tendríamos que practicarla 

en otro circuito. De aquí van a salir los ciclistas del estado Vargas, con la 
ayuda de Yaguas.

¡Bueno todo con la ayuda del capitán Carlos Yagua!

La semana pasada el INCES 
ubicado en Camurí Chico realizó 
una jornada de Mesas de Trabajo 
con los trabajadores, facilitadores, 
comunidades y participantes y 
coordinadores de la Misión Saber y 
Trabajo, en este sentido consultamos 
a la profesora Raquel Torres, 
Coordinadora Regional de esta 
Misión, a David Cáceres, Coordinador 
de Equipo y a Juan Hernández, 
Facilitador:

La Profesora Raquel Torres nos 
señala que:

“El INCE es una institución que 
forma parte del Ministerio de Ciencia, 
Tecnología e Innovación y es uno de 
los primeros entes que asumió a la 
gente  de la Misión Saber y Trabajo.  El 
INCE cumplen 53 años de haber sido 
fundado en este mes; y en el lapso de 
esos 53 años es muy poco lo que se ha 
modificado, o lo que se ha actualizado 
en los programas.  Entonces nosotros 
convocamos  un trabajo a nivel 
nacional, por  orientación del Ministro 
de Ciencia y Tecnología Jorge Arreáza.

El próximo año, va a estar 
transformado el INCE, con la 
participación directa de no 
solamente los facilitadores, los 
coordinadores, sino directamente de 
las comunidades.”

¿Podemos  intuir que estamos 
en un proceso de transformación de 
los programas, de la instrucción y de 
formación pero tomando en cuenta a 
las comunidades, tomando en cuenta 
la opinión de los participantes y de los 
facilitadores?

La Misión Saber y Trabajo en Vargas
A 53 años de su fundación el INCES actualiza sus programas

Profesora Raquel Torres 
Coordinadora Regional de 
la Misión Saber y Trabajo   

“Esa es la idea, de que por fin 
los programas se ajusten al proceso 
de  transformación que les va a ir; 
sobre todo también lo que digan las 
comunidades y localidades, pero 
está establecido en la constitución 
este nuevo republicano que nosotros 
necesitamos para transformar el país, 
lo tenemos que transformar, y con 
esos antiguos  programas lo que hace 
es formar mano de obra calificada 
para fortalecer el capitalismo. De esa 
manera no lo vamos a lograr, entonces 
nosotros nos vemos obligados a 
transformar  y poner el INCE al servicio 
de la transformación del ser humano y 
del país.”

¿A grandes rasgos; cual es el 
objetivo de la Misión Saber y Trabajo 
aquí en el estado Vargas?

El objetivo es cumplir con el 

compromiso del Comandante Hugo 
Chávez Frías,  él le prometió a las 
personas que están en ese 7 % 
de pobreza extrema, y bueno se 
creo la misión, se hizo el registro 
voluntariamente, de todas las 
personas que estaban desocupadas 
y tenían deseos, de formarse para 
un trabajo productivo, ya terminada 
la primera etapa, hicimos una 
inscripción, después hicimos una 
etapa de la formación: 3 meses entre  
80 horas de Formación Sociopolítica y 
240 horas de técnico; y ahora estamos 
en una tercera etapa qué es incorporar 
a las obras a todos los camaradas que 
se formaron en la misión.

¿Cuántos participantes ha 
tenido este proceso en esta primera 
etapa?

En esta primera etapa tiene casi 
600 participantes, porque una parte 
va a trabajar el área de construcción, 
otros en la agricultura, otros la parte 
de la industria y otros van a estar; pero 
todavía no han terminado porque están 
en proceso de formación, que son 
los que tienen que ver con educación 
inicial y educación especial. Esa 
formación dura  un poco más, dura 6 
meses y ya tiene que ser profesional 
en el área de la educación.

David Cáceres
Coordinador del equipo de la Misión 

Saber y Trabajo.
¿Qué visión tienes de  la actividad 

de Mesas de Trabajo realizada? 

Es importante porque va a ayudar  
al progreso  de los programas de 
opción formativa del INCE, en lo que es 
el próximo año 2013.

¿Piensas que realmente 
había necesidad de cambiar los 
programas?

Posiblemente si, darle prioridad 
a los más importantes, los que 
tienen mayor necesidad y necesitan 
actualmente el país para su progreso.

¿Cuáles son los que tienen mayor 
necesidad en el país?

Todavía está en discusión, no 
hemos sacado aún  la sistematización 
final.

Juan Hernández.
Facilitador en de herrería y 

carpintería metálica.
Estamos impulsando el desarrollo 

integral de nuestra juventud, de nuestra 
población para asumir el reto que nos 
plantea nuestro máximo líder:  educar 
para la participación activa dentro de 

la Gran Misión Vivienda Venezuela y 
los programas sociales, impulsando 
las luchas del pueblo en función de 
construir el poder popular que nazca 
de las bases, para así; redimensionar, 
el poder político que de una u otra 
manera ha venido dando tumbos 
porque el pueblo no se incorpora a las 
luchas sociales, la idea es impulsar las 
luchas populares, las organizaciones de 
base, como los Consejos Comunales, 
Salas de Batalla Social, las Mesas 
Técnicas de Energía, Mesas Técnicas 
de Agricultura y Tierras, los Comité 
de Ambientalistas, para impulsar las 
luchas sociales y lograr los fines que 
nos proponemos en construir el nuevo 
hombre para la construcción de una 
nueva república, y si construimos 
hombre nuevo construimos una patria 
socialista, que vaya en beneficio de los 
grandes sectores populares, y ubiquen 
la mayor  suma de felicidad posible 
para todo el pueblo.

Juan Hernández. Facilitador en de 
herrería y carpintería metálica  y David 
Cáceres Coordinador del equipo Participantes de la Misión Saber y Trabajo

Consejo Comunal Nueva Luz, Mare 
Abajo y Villa Mar.

De todos los sectores, ¿cuales 

Comunitario
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(Prensa: Secretaría de 
Desarrollo Social Gobernación) 

Jorge Ladera, vocero 
de este movimiento social  
manifestó que: Este será 
un espacio que permitirá la 
participación de todas las 
corrientes y movimientos 
organizados que tienen como 
objetivo político, garantizar 
la victoria en el marco de la 
Misión 7 de octubre en función 
de una participación más 

Bajo la consigna: “Chávez es otro Beta”

Nace Colectivo Juventud Revolucionaria Radical y Transformadora

Un aspecto del colectivo de jóvenes en la instalación

consciente. En este sentido, 
comentó que entre   los 
objetivos que se proponen está 
difundir y promover el debate 
de los 5 objetivos históricos 
del plan de gestión 2013-2019 
del Comandante Hugo Rafael 
Chávez Frías.  

“Estamos ampliando los 
espacios, abrazando los 
ideales bolivarianos, además 
de garantizar la constitución 
y el desarrollo de Vargas de 
la mano del Gobernador Jorge 

Malavé es presentante estudiantil, al 
Consejo Universitario de la Universidad 
Nacional Experimental Marítima del 
Caribe y dado a la peculiaridad del proceso 
electoral que lo llevó a esta instancia, 
Semanario Por Ahora le solicita una 
entrevista, a lo cual, accedió.

¿Cuenta un poquito de esa experiencia 
Malavé? ¿Qué tipo de organización 
estudiantil existía allí, cuanto tiempo 
tiene fundada la Universidad Marítima?

 “La universidad tiene 2 años de fundada, 
gracias a la Revolución, anteriormente era 
Escuela Náutica de Venezuela, habían 150 
estudiantes, hoy en día tenemos 4500 
estudiantes, anteriormente solo habían 
2 carreras que eran: Administración e 
Ingeniería Marítima, hoy en día nacen 
las carreras de licenciatura en Turismo, 
Ingeniería Informática, Ingeniería Ambiental. 
No había organizaciones estudiantiles. Yo, 
con un equipo de trabajo, porque vengo de 
la Universidad Central de Venezuela, llevé 
los estatutos legales, donde se presentó en 
el primer consejo universitario y empiezan 
funcionar los primeros grupos legales.

¿A qué estatutos legales te refieres?
Estatutos que permitieran la existencia 

Dirigente estudiantil Revolucionario en ascenso
Entrevista a Manuel Malavé

de los grupos estudiantiles, dentro de la 
institución.

En este caso lo deben apoyar lo que 
es la parte de la Universidad Central de 
Venezuela, para eso me dirigí hacia los 
centros estudiantiles; la Federación de 
Centros Universitarios y ellos me dieron 
esos estatutos. Realmente, lo que hice 
fue entregarlo al consejo universitario, 
no era miembro del consejo universitario, 
pues permití que eso naciera; y es donde 
nace lo que se llama la representación 
estudiantil, nacen los bomberos, tenemos 
también el “GOA”. GOA fue un grupo que 

viene impulsando la universidad, fueron 
direccionados yo empecé con un proyecto 
también con un proyecto de Servicio Social  
Comunitario, que hacen a 120 horas un 
proyecto de emancipación educativa.

Presenté un proyecto del que nacieron 
lo que se llaman “Grupos Estudiantiles 
Ambientalistas”. Por otro lado nace la 
Banda de Guerra, que va en función de los 
actos de graduación, tenemos también un 
grupo que nació ahorita “Los Milicianos 
Universitarios “, este grupo de Milicianos es 
gracias a las políticas orientadas de nuestro 
presidente es bueno que lo coloques allí mi 
compañero que Los Milicianos hoy en 
día están siendo bombardeados por las 
mismas autoridades universitarias, entre 

Manuel Malavé

Malavé dirigiéndose a los estudiantes de la 
Universidad Maritima

ellas tenemos al mismo 
director de escuela.

¿Los Rectores se 
oponen a la práctica de la 
milicia?

El vicerrector académico, 
junto con una élite de las 
autoridades que son de la 
derecha ,buscan desaparecer 
este pequeño proyecto 
de nuestro presidente 
que se llama “La Milicia 
Universitaria”. 

Es importante destacar 
que yo quedé como vocero y redactor 
a nivel nacional, un presidente a nivel 
estudiantil, gracias a eso; 2 meses atrás 
hicimos un encuentro en el polideportivo 
de Vargas, le dije a la ministra: Ministra 
usted quiere un evento? pues visite 
nuestro estado Vargas y gracias a 
eso movilicé a nivel nacional 9700 
estudiantes, llenamos a ese polideportivo, 
en función del crecimiento de una 
potencia educativa, porque tenemos que 
enfocarnos también, en el nuevo proyecto 
Simón Bolivar segunda fase, ¿qué es lo 
quiere nuestro presidente?, que nos 
convirtamos en una potencia, no solo 
una potencia tecnológica, sino también una  
potencia educativa.

Luis García Carneiro”.
Dentro del cronograma de 

actividades, que arrancarán 
dentro de 15 días esta previsto  
la realización de competencias 
de voleibol y fútbol de playa 
en Mare Abajo, además de 
un encuentro cultural urbano 
Haití- Venezuela, continuar 
con la Misión Saber y Trabajo 
para atacar el alto índice de 
desempleo en el estado Vargas 
para incorporar a los jóvenes 
en la vida productiva.  

A un mes de iniciada la campaña electoral dice Miguel Montes:
ESTAMOS HACIENDO UN NUEVO MODELO DE CAMPAÑA ELECTORAL

Miguel Montes Coordinador de 
Información del PSUV Vargas y miembro del 
Comando Campaña Carabobo

El Compañero Miguel Montes es 
Coordinador de Información del PSUV 
Vargas y miembro del Comando Campaña 
Carabobo

Dime Miguel, ya sabemos que 
se acaba, de terminar el primer 
mes de campaña; desde el punto de 
vista propagandístico, publicitario y 
Revolucionario; como podrías calificar 
este primer mes y cuales son los 
proyectos para el resto de la campaña 
en ese sentido?

“En primer lugar, podemos decir que 
nosotros, en el PSUV, hemos  desarrollado 
una campaña de un nuevo modelo, una nueva 
forma de hacer campaña, una campaña 
atípica, que no es simple y llanamente, el 
“pegar pancartas”, “poner afiches”.

Hugo Chávez Frías, siendo presidente, le 
ha dado a Venezuela. Y eso es mas que 
una pancarta, un comunicado, es la visita 
de casa por casa, la conversación directa  
con los habitantes de las comunidades, 
con la gente del pueblo: mostrarles lo que 
en 12 años de Revolución en este país que 
ha dado un vuelco, el país ha dado una 
mejora para toda la sociedad, mostrar que 
las misiones y las grandes misiones es lo 
que se defiende hoy.” 

El presidente ha hecho una propuesta, 
que él no la considera su programa de 
gobierno, sino una propuesta y ha hecho  
en que se discuta, y que a través de un 
proceso se lo envíen a el, propuestas 
que enriquezcan a esta propuesta 2013-
2019 ¿Qué va a hacer para el resto de la 

campaña el PSUV en ese sentido?
No es una propuesta de gobierno, 

es una propuesta para la sociedad, una 
propuesta para la patria, una propuesta 
para garantizar la mejor calidad de vida 
de nuestro país, por eso nosotros hoy, 
en esta segunda etapa hemos montado 
conversatorios, reuniones, este fin de 
semana se montaron 5 reuniones en Catia 
La Mar, Los Olivos, en todo el sector de 
La Soublette. en este sentido hoy para 
nosotros es importante la conversación 
y la discusión que tiene que ver con los 
5 objetivos históricos, esa va a ser la 
campaña de aquí en adelante, conversación 
directa con la gente, discusión directa con 
la gente con respecto a los objetivos 
históricos de la patria.

“Hoy, la campaña se trata es: de difundir, 
los logros de la Revolución Bolivariana, hoy 
se trata de mostrar los  beneficios que 



6 Especial

(Jueves 9 de agosto del 2012)
HURACÁN BOLIVARIANO EN CATIA LA MAR

Semanario Por Ahora esperó 
al Comandante en Zamora

Diosdado con la gente tambiénDiosdado con la gente también

 Y se alborotó el avispero en El Campito

La juventud le honró al pasar

No bastaba la Av. Atlántida

¡Chávez es como tú!

Los Concejales temblaron de emociónLos Concejales temblaron de emociónLos Concejales temblaron de emociónLos Concejales temblaron de emoción

¡ES QUE CHAVEZ DIJO LO QUE DIJO !

 ¿Por qué Pablo   tiene sueño?

Si el bombero se ríe

 Esperanza está risueña
 
Y Carolina también?

¡VIVA LA REVOLUCIÓN!

Llegó el Presidente con el Gobernador
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FERIA AGRICOLA:
En la Feria Agrícola se contará
Con la participación de 32 
productores agrícolas de las 
Parroquias:
Carayaca, El Junko y Galipán.

FERIA PESQUERA:
Se colocarán dos puntos estratégicos:
1er. Punto: En el Consejo de Pescadores de Playa Verde
2do. Punto: En Caraballeda y durante los días: 24 – 25 – 31 de agosto
y 31 de septiembre  se estará vendiendo al público a precio solidario una 
tonelada de pescado fresco.

FERIA ARTESANAL
Más de 50 expositores 
artesanales
de las diferentes Parroquias de
Vargas estarán participando
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Argenis Martínez

El Ministerio del Poder 
popular para la cultura , 
diversidad cultural, gabinete 
de cultura del estado Vargas 
, gobernación y alcaldía  
realizaron el viernes 27 de julio 
la vol. asamblea del movimiento 
en red del patrimonio inmaterial 
cultural de Venezuela en la plaza 
mayor de Catia la mar..este 
evento conto con  delegaciones 
de Carabobo, Aragua , Miranda 
y Vargas mostrando sus 
diferentes manifestaciones 
culturales. también estuvieron 
presentes. el ministro de la 
cultura Pedro calzadilla, el 
viceministro Benito iradi, el 
gobernador Jorge Luis García 
carneiro  el alcalde Alexis Toledo 
la diputada Gladis requena el 
director de gabinete cultural del 
estado Vargas  Alexis casares y 
presidente de fundacev Jesús 
Vizcaíno..

 La  actividad comenzó 
desde la Avenida La Atlántida 
con un desfile donde 

Realizada la VII Asamblea del Movimiento en Red 
del Patrimonio inmaterial cultural de Venezuela

Imágenes de los grupos culturales participantes de la actividad

Entrevista a su director 
Víctor Jordán 

La escuela de  TAE KWON 
DO tiene aproximadamente 
19  años de funcionamiento. 
Desde el año 1994, en el 
Complejo Cultural Cruz Felipe 
Iriarte (antiguo José María 
Vargas)

Esta institución ha tenido 
buenos logros, por ejm.  en el  
año 2001  tuvo un equipo que 
fue al Mundial de Italia, donde 
obtuvieron dos segundos 
lugares, dos tercer lugares y 
un quinto lugar en el mundo, 
y en el 2008 su director, Víctor 
Jordán viajó a la Copa del 
Mundo en la misma Italia.

Víctor ha sido “Coach” a 
nivel internacional. La escuela 
ha hecho presentaciones 
en varios estados del país: 
Maracaibo, Miranda, en Lara. 
Han primeros y segundos 
lugares por escuelas, los 
alumnos han tenido un buen 

ESCUELA DE TAE KWON DO “ITF” 

Dio fiesta de vacaciones

Víctor Jordán Director de 
la Escuela

rendimiento, inclusive niños de 
5 y 6 años que han tenido una 
buena presentación, se han 
destacado a medida que  ha 
pasado el tiempo.

 En este momento la escuela 
tiene 3 cinturones negros que 
acompañan al director, que 
prácticamente, nacieron en el 
Complejo Cultural.

“Hoy, tenemos la fiesta del 
día del niño, nos informaba 
Víctor, que estaba pendiente 
y la fiesta vacacional, como 
damos las vacaciones a 
los niños de 4 a 10 años, 
se quedan los adultos y 
los juveniles entrenando 
porque el 29 de septiembre 
tenemos la copa del segundo 
campeonato internacional en 
el polideportivo José María 
Vargas, el 29 de septiembre, 
donde ya 4 países dieron su 
certificación de que van a estar 
presentes aquí en nuestro país, 
y nuestra escuela va a formar Los alumnos y profesores de la Escuela

parte de ese campeonato.
“En los actuales momentos, 

dice Víctor Jordán director 
de la escuela,  buscamos la 
manera de que la escuela 
en un futuro, tenga un mejor 
local, un salón, o un área mejor 
determinada porque hay niños 
de pequeñas edades y hay que 
atenderlos en un mejor sitio.

¿Y en la búsqueda de ese 

mejor espacio, qué diligencia 
están haciendo?

Hemos sostenido entrevista 
con el Gerente general de la 
Oficina de Articulación Social 
de Bolipuertos ,  abogado 
Antonio Canache, de que él 
nos refirió, que en un tiempo 
prudencial vamos a estar 
en un salón que ellos están 
acondicionando 

Fulía y Son de Naiguatá y Los 
Tambores Cumacos de Tarmas; 
de igual manera participó La 
Parranda Central Flor y poder, 
como delegación del estado 
Carabobo, por Aragua asistió al 
evento la agrupación La Llora de 
Zuata, por Miranda:  San Juan 
de Curiepe, y por el estado 
Vargas Las Voces Risueñas de 
Carayaca.

 Se hizo una serie de 
reconocimientos a diferentes 
cultores varguenses, como a 
Roberto Izaguirre, Diablo Mayor 
de Naiguatá, Jacinto Medina, 
Compositor de Anare, Augusto 
Parra, tambores de San Juan 
Bautista de Chuspa y a Angélica 
Marchena, por los Tambores 
Cumacos de Tarmas. Finalizando 
la actividad con la Asamblea de 
los Colectivos de Patrimonios 
Culturales inmaterial del 
Movimiento en Red del estado 
Vargas, para la postulación, 
elección y  proclamación del 
Consejo Directivo de la Red 
de Colectivos Culturales del 
estado.

participaron todos los cultores, 
quienes en cada estación eran 
recibidos por diferentes grupos 

varguenses como Los Diablos 
Danzantes de Naiguatá, los 
Diablos Danzantes de Tarmas, 

Sentir Sabanero de Caruao, La 
Hermandad de la Cruz de Luís 
Castillo, La agrupación canto, 
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Prensa Fundacev

La Gobernación a través de la Fundación para el Desarrollo 
Cultural del Estado Vargas, realizó este miércoles 15 de agosto, 
un ensayo en las instalaciones del Complejo Cultural “Cruz 
Felipe Iriarte”, donde afinaban detalles para el inicio del III 
Festival de la Voz “Sol de Vargas 2012” y la apertura y cierre 
de los I Juegos Nacionales de Playa, que se estarán llevando 
acabo en el Estado.

El profesor de baile José Lino García, está encargado de 
la coreografía de estos 2 eventos tan importantes, los cuales 
están bajo la dirección del Presidente de Fundacev Jesús 
Vizcaíno. El coreógrafo Lino ha realizado una fusión entre las 
Danzas Naiguatá, el Ballet Onil Dance, Danzas Mis Primeros 
Pasos, Alegría y Bellezas de Nuestra Tierra, el Ballet Araguaney 
y Danzas Santa Lucía, para llevar a cabo lo que será una gran 
espectáculo dancístico el III Festival de la Voz “Sol de Vargas 
2012” y la apertura y cierre de los I Juegos Nacionales de 
Playa.

“Estamos trabajando duro para dar un gran espectáculo 
en estos dos eventos tan importantes, primero tenemos la 
apertura de los primeros Juegos Nacionales de Playa 2012, 
con miras a los Juegos de ODESUR 2013, para luego pasar a 
lo que es el Festival de la Voz en su tercera edición, y finalizar 
con el cierre de los juegos de playa; nos estamos trabajando 
con amor y cariño por nuestro Estado Vargas”, expresó Jesús 
Vizcaíno Presidente de la Fundación de Cultura.

“Hemos agrupado a todo este talento regional para llevar a 
cabo estos espectáculos dancísticos, demostrando todo ese 
gran potencial artístico que existe en Vargas, por eso hacemos 
una invitación extendida para la apertura de los I Juegos 
Nacionales de Playa para el día 24 de agosto y para el III 
Festival de la Voz “Sol de Vargas 2012” para los días 27 y 28 de 
agosto, en el Complejo Ferial de Camurí Chico, Av. José María 
España, parroquia Caraballeda, a partir de las 6 de la tarde. 

FUNDACEV AFINA DETALLES 
PARA EL FESTIVAL DE LA VOZ 
“SOL DE VARGAS 2012”

En este ensayo asistió la Primera Dama, 
la señora María de García, el Procurador y 
Presidente de Fevar Doctor Pedro Rodríguez, 
además de representantes del Ministerio Popular 
para el Deporte.

La Batalla de Boyacá fue 
la culminación de 77 días de 
la campaña iniciada por el 
Libertador Simón Bolívar para 
contrarrestar las acciones de 
reconquista lideradas por el 
Coronel José María Barreiro. 
Este último pretendía llegar a 
Bogotá y unir fuerzas con el 
virrey Juan de Sámano por la vía 
de Boyacá. 

El General Bolivar, luego 
de instalar el Congreso de 
Angostura en febrero del año 
1819 inició su ofensiva desde 
los Llanos del Casanare, con 
un ejercito formado por llaneros 
colombianos y venezolanos para 
dar esa gesta histórica conocida 
como “El Paso de Los Andes 
“ y llegar así al territorio de la 
antigua provincia de Tunja.

La Batalla tuvo lugar un 

LA BATALLA DE BOYACÁ
sábado 7 de agosto de 1819. 
A las diez de la mañana el 
Libertador dio la orden de 
impedir el paso de los realistas 
por el puente del río Teatinos, 
sitio de encuentro del camino 
de Samacá y el camino real. 
Hacia las tres de la tarde los 
combates entre las dos fuerzas 
militares estaba en todo su 
apogeo, pero los realistas tenían 
la desventaja de estar divididos 
en dos frentes. 

El coronel Juan José Rondón 
hizo un fuerte contraataque con 
los lanceros del Llano y causó 
que los realistas retrocedieran 
en desorden. Mientras la 
tropa del Casanare al mando 
de José María Ruíz pudo 
ubicarse a las espaldas de la 
vanguardia realista, el general 
Santander lanzó sobre el puente 

a los batallones Cazadores y 
Primeros de Línea al mando de 
los coroneles Joaquín París y 
Antonio Obando. A esta altura la 
batalla estaba completamente a 
favor de los patriotas y, aunque 
Barrientos trató de recuperarse, 
no le quedó otro camino que 
rendirse, dando por terminado 
el histórico momento a las 4 de 
la tarde.

La mala suerte de Barreiro en 
tierras americanas quedó sellada 
esa misma noche cuando un 
muchacho de tan sólo 12 años, 
Pedro Pascasio Martínez, lo hizo 
prisionero después de negarse a 
ser sobornado. El muchacho fue 
ascendido por el Libertador con 
el cargo de teniente.

De esta forma el Libertador 
Simón Bolívar triunfó y dio la 
libertad a Colombia.

Son tres los  colores que se agitan 
con el viento
Dando movimientos ondulantes,
Cual las caderas de las mujeres
al ritmo de los tambores.

El amarillo con el calor de  los  
destellos  del astro rey.
El azul  los sueños inconclusos de 
nuestros pueblos y
El rojo la pasión de los 
corazones, 
rebosados por el amor a los 
héroes.

Son 0cho las palomas mensajeras
Que se mecen en el arco 
libertario,
Y que hablan de los pueblos que 
rompieron cadenas.

Es un grito de amor a la tierra
Que enaltece nuestra  soberanía
Y que  honra nuestras raíces 

Donde ondea nuestra bandera, 
sea suelo propio o ajeno,
Prevalece la calidez de nuestra 
gente y     
Se estremecen nuestros corazones
¡Viva nuestra herencia heroica¡

Ellenaranguren07@hotmail.com 
30 de Octubre del 2011 

Tanto te quieren,
tanto te nombran “CHE”,
Ernesto Guevara!
Llegaste a este mundo
con una misión impresa en tu
mente y en tu corazón!!

Llegaste regando tu 
pensamiento,
impregnando con tu ejemplo!
Volcán de flores se convirtió 
tu palabra!!!
Llegaste, CHE!! y 
afortunados los que
contigo compartieron tus 
momentos en este mundo!!

Ay, CHE!!, cuanto diste!!
cuánto te faltó por dar!, 
no te dejaron terminar, pero 
con lo poco
que te permitieron pregonar 
bastó para
que les temblara el pulso de 
miedo irracional!!

Te fuiste pero...estás!!
te extrañamos pero ...te 
tenemos!!
Qué triste que no tiemble una 
mano

“AL COMANDANTE CHE!!”  
para matar cobardemente a 
un hombre!!
A una obra que quedó como 
semilla en muchos
corazones que se han 
encargado de difundir tu 
pasión!!

Te hicieron ir, CHE!!
y eso los convirtió a ellos en 
mas canallas
y a ti en mas héroe!!
Torpes enemigos...! que sólo 
saben destruir,
creen que aniquilan ideales,
cosa de la que ellos carecen!!

Te hicieron ir, Camarada...!!
No estás físicamente entre 
nosotros,
pero tu semilla germina día a 
día!
sin que lo puedan evitar!!!

Por eso la tan célebre frase 
del Trovador
Carlos Puebla, cada vez más 
vigente:

“Con tu querida presencia”
HASTA SIEMPRE, 
COMANDANTE!!!

TRILOGÌA LIBERTARIA

Maritzol Patiño

El Complejo Cultural Cruz Felipe Iriarte será escenario para el estreno de: DESESPERADOS una pieza teatral de Pablo Sabala y William Pereira, donde en medio de 
un atraco a una entidad bancaria surgen el espectro de una masacre ocurrida en Venezuela en el año 1989 y conocida como El Sacudón o el Caracazo donde fueron 
asesinados por el gobierno del fallecido expresidente adeco Carlos Andrés Pérez un indeterminado numero de ciudadanos de la población humilde de Venezuela.

Las tres primeras lecturas dramatizadas de esta pieza teatral se realizarán el jueves 23 y viernes 24 a las 4.30 de la tarde en el mismo Complejo Cultural con entrada 
libre y la participación de la Defensoría del Pueblo de Vargas

DESESPERADOS
Lectura dramatizada
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ELLEN ARANGUREN

Si hay algo que temo, es llegar alguna tarde a la parada 
de Capitolio. Es como jugar ajiley, siempre al filo 
de la navaja. Sobre todo cuando apuntan las 6 pm. 

Generalmente las colas son monstruosas y pasan  la entrada 
del estacionamiento del Edificio La Nacional, o casi colinda 
con el Banco Venezuela que hace esquina en el mencionado 
edificio.

Como es bien sabido, la población de Vargas que hace vida 
en la capital, es numerosa, pero a pesar de ello Capitolio es la 

CAPITOLIO

HUMBERTO GÓMEZ GARCÍA

Ya fuera de la dirección de la inútil Comisión 
Interamericana de Derechos Humanos de la 
OEA, el fascista Santiago Cantón arremete 

mediáticamente contra Venezuela en un plan 
internacional concertado por factores imperiales y 
oligárquicos que no viene a ser más que una copia del 
nefasto, siniestro y criminal Plan Cóndor implementado 
por el imperialismo yanqui, el sionismo israelí y las 
dictaduras del Cono Sur para cometer sus actos de 
genocidio y arrasar con el movimiento popular y la 
izquierda de Uruguay, Paraguay, Argentina, Chile.

En efecto el burócrata Cantón lanzó su ataque 
contra Venezuela, su gobierno y el presidente Hugo 
Chávez por uno de los más asquerosos, reaccionarios y 
fascistas periódicos argentinos, Clarín de Buenos Aires, 
quién no sólo publica el vil escrito de Cantón sino que 
incluso un fulano caricaturista, Horacio Cardo, hace 
una miserable y racista caricatura donde el presidente 
de Venezuela lo pinta como un simio, mancha vil que 
expresa el odio y la bajeza humana de los directivos 
de ese panfleto propagandístico que tanto daño le ha 
hecho al pueblo argentino.

Mostrando la herida que a la oligarquía yanqui y 
sus cipayos como Cantón le causó el definitivo ingreso 
de Venezuela al Mercosur, tratando de asociar la 
salida de Venezuela de la Comisión Interamericana de 
Derechos Humanos con una presunta violación de los 
derechos humanos en Venezuela por parte del gobierno 
revolucionario, atacando frontalmente a Brasil, 
Argentina y Uruguay que favorecieron en ingreso 
venezolano al organismo económico.

“Personaje de los bajos fondos ideológicos”, como 
lo llamó acertadamente el embajador Roy Chaderton 
Matos, este traficante de los derechos humanos, socio 
de los golpistas venezolanos que derrocaron por 47 
horas al presidente Chávez el 11 de abril de 2002 
y puso a su servicio la Comisión de los Derechos 
Humanos en vez de proteger al presidente secuestrado, 
al pueblo asesinado, a la democracia conculcada y a 
la Constitución eliminada con un decreto autoritario y 
golpista, se lanza al ruedo como crítico político.

En no buena medida el retiro de Venezuela de la 
Comisión Interamericana de los Derechos Humanos 
está asociada a lo que personalmente, como agente y 
vocero del imperio yanqui, convirtió esa institución, 
una instancia al servicio, por ejemplo, de los 
fascistas y golpistas venezolanos, que con más de cien 
“denuncias”, contribuyeron a convertir la institución 
en un supra gobierno jurídico cuyas decisiones están 
por encima de la Constitución Bolivariana y por 
encima de las leyes venezolanas. Baste mencionar 
solamente la “defensa” que hizo la CIDH de 
Leopoldo López, vulgar ladronzuelo de los dineros del 

Trincheras de Ideas

CANTÓN, EL PLAN CONDOR MEDIÁTICO Y LA INUTILIDAD DE UNA COMISIÓN 
Municipio Chacao por lo que le fue inhabilitado por la 
Contraloría General de la República para postularse 
a candidaturas de elección popular; conspirador y 
golpista convicto y confeso que personalmente, junto 
con Capriles Radonski, conspiraron con los golpistas 
paraguayos para que vetaran y frenaran el ingreso de 
Venezuela al Mercosur.

Cínico como pocos, Canton dice en su panfleto que 
le publicó Clarín: “El reciente anuncio del presidente 
Chávez de retirarse de la Corte Interamericana 
de Derechos Humanos y su política de rechazo 
a las decisiones y supervisión de organizaciones 
internacionales independientes es una mala señal para 
la defensa colectiva de los derechos humanos”.

Valdría más bien decir que la fulana comisión 
interamericana de los derechos humanos por Cantón 
dirigida, manejada y manipulada por los sectores 
más torvos y enemigos de los pueblos, ha permitido 
la violación masiva de los derechos humanos por años 
y años. Volvamos nuevamente a Venezuela donde por 
40 años (1959/1998) los gobiernos oligárquicos y 
pro imperialistas del bi partidismo, los partidos AD 
y Copei, violaron los derechos humanos del pueblo 
venezolano sistemáticamente, mencionemos la masacre 
y el genocidio del 27 y 28 de febrero de 1989 donde 
perecieron asesinados más de 5 mil personas por las 
fuerzas policiales y el Ejército. ¿Dónde estaba la 
Comisión Interamericana de los Derechos Humanos?

Pero vamos a acontecimientos más recientes, el 
golpe de Estado con el presidente Zelaya. ¿Cuántos 
hondureños asesinó el gorila Micheletti, nombrado 
“presidente” por el Congreso Nacional hondureño? 
¿Dónde estaba Cantón y la Comisión Interamericana 
de los Derechos Humanos? ¿Dónde estaba el 
burócrata cuando meses atrás una minoría de 
senadores paraguayos derrocó al presidente legítimo 
de Paraguay, Alfredo Lugo?

En Colombia, bajo el gobierno fascista y ultra 
criminal de Álvaro Uribe, entre las muchas masivas 
violaciones de los derechos humanos durante 
ese asqueroso gobierno, fue público y notorio el 
descubrimiento de fosas con más de dosmil cadáveres, 
¿qué hizo Cantón para que en Colombia se hiciera 
justicia con ese genocidio?

Cantón tiene la osadía de pretender presionar a 
los gobiernos que conforman el Mercosur: Argentina, 
Brasil, Uruguay para que eviten la salida de Venezuela 
de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. 
¿Piensa realmente este enemigo de los pueblos 
latinoamericanos que los países del Mercosur se sienten 
a gusto con la OEA y sus organismos que no defienden 
los derechos humanos de los pueblos latinoamericanos 
y caribeños sino los intereses de los poderosos? ¿La 
creación de la CELAG no le dice a nada al tarifado 
funcionario? 

En su miserable escrito Cantón, en un gesto de 
abierta injerencia en los asuntos internos y soberanos 
de Venezuela, ridiculiza el ingreso del nuestro país al 
Mercosur aun cuando reconoce que nuestro ingreso 
fortalece la institución. “El ingreso pleno de Venezuela 
al Mercosur, más parecido a una novela venezolana con 
engaños, traiciones y amoríos, que a los procedimientos 
formales y protocolares de nuestras democracias, crea 
un poderoso polo político y comercial mundial”. ¿Qué 
reflejan esas afirmaciones si no temor al `proceso 
revolucionario bolivariano?

Desde 1999, cuando el pueblo venezolano aprueba 
la Constitución Bolivariana, los derechos humanos 
de nuestros compatriotas quedaron plenamente 
consagrados y han sido respetados de una manera 
tan escrupulosa que pocos países en América pueden 
ostentar un record de respeto a esos derechos como 
nunca había ocurrido desde la independencia 200 años 
atrás. ¿Qué es lo que le preocupa al panfletario y a sus 
amos imperialistas? Que el ejemplo de Venezuela se 
convierta en un dominó que se reproduzca masivamente 
en la mayoría de los gobiernos progresistas y 
revolucionarios de América Latina y el Caribe. 
La fulana Comisión Interamericana de Derechos 
Humanos de la OEA está guindando sin ser bombillo, 
su tiempo de vida se acorta en proporción directa a 
la moribunda vida de la OEA, ministerio de colonias 
norteamericanos venida a menos. La degradación 
de funcionarios y burócratas como Cantón y su 
desaparición de la escena pública la veremos repetirse 
masivamente. No nos hiere y daña quien quiere, esos 
maquiavélicos deseos no empreñan.

Cantón es un conspirador más de la legión 
de subversivos al servicio del imperio yanqui, le 
ordenaron la tarea de atacar a Venezuela precisamente 
cuando la campaña electoral entra en su fase crucial, 
cuando mercenarios y terroristas yanquis y de otras 
nacionalidades tratan de infiltrarse en Venezuela para 
subvertir el proceso ante la imposibilidad de Capriles 
de ganar las elecciones el próximo 7 de octubre. Pero 
la inteligencia y la seguridad están funcionando y al 
terrorista que asome la cabeza, ¡duro con él! como 
acaba de ocurrir. 

El Plan Cóndor mediático está en marcha, ya no es 
sólo en el Cono Sur como en los años 70’, es a nivel 
continental y Europeo y concentrado en Venezuela, el 
objetivo imperial a destruir. En vano, las fortalezas de 
la revolución bolivariana, antimperialista y socialista 
son ya continentales, atacar a Venezuela es encender el 
más terrible Vietnam del siglo XXI, así que los yanquis 
y sus cipayos lo piensen bien. (11-08-12) (humbertocar
acola@gmail,com) (Con Chávez y la Revolución, todo) 
(Libertad ya para los 5 patriotas cubanos presos en las 
cárceles yanquis) (¡No a la intervención extranjera e 
imperial en Siria!)

única alternativa  medianamente segura en el sector del centro, 
y ya nos queda pequeña. Total,  que no nos queda otra que mirar 
pasar autobuses, unos para la parada de  La Guaira, otros para  
Caribe, pero casi nunca hacia Catia La Mar. Si observamos la 
cabeza de la cola, la misma parece una maraña de hilos,  con 
los vivos que simulando viajeros parados o estudiantes,  se 
van  acumulando de manera rezagada   para a las primeras de 
cambio colarse con cara de inocentes. Al avanzar penosamente,  
subes y bajas de la acera un sin fin de veces por la interferencia 
que hacen los diferentes tarantines de la Economía Informal. 
Espera y espera, pero los buses no llegan, mientras escuchas a 
toda voz los alaridos de los “peluches” coreando: <Catia La 
Mar a veinte, Catia La Mar a veinte>. Por el amor de dios, a 
la vista de todo el mundo las camionetas “piratas” cargando 

a mitad de la cola, abrumando a los viajeros con su consabido 
<ya no hay más unidades, lo toman o lo dejan> <Catia La Mar 
a veinte>, y cada uno de los viajeros tacándose el bolsillo a 
ver si con esfuerzo les llega la platica para darse ese gustito, y 
llegar temprano a casa. A la hora de montarse, no subimos, nos 
suben a empujones y si no te pones pilas se te colean. Una vez 
a bordo, y sentado en la butaca correspondiente, tenemos que  
aguantar a los viajeros de pie, que no solo nos restan el espacio 
físico, sino que nos quitan el aire, sometiéndonos a un baño 
sauna mientras llegamos a nuestro destino.

Definitivamente, esta situación nos estresa, al punto que 
cuando vamos llegando a la cola, sentimos un cosquilleo en 
el estómago que nos avisa que estamos llegando a “la tierra 
de nadie”.
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Atilio Borón. 

Querido Comandante: quiero felicitarlo 
por su 86º aniversario y desearle 
que, como dice la canción mexicana, 
“cumplas muchos más”. Su coherencia 
e integridad a lo largo de toda su vida es 
un ejemplo que nos inspira y nos alienta 
para seguir luchando sin desmayos en la 
construcción de una nueva civilización 
que ponga fin a la barbarie capitalista.

Felicitarlo también, de paso, porque 
Cuba ha sido el país de América Latina y 
el Caribe que terminó mejor posicionado 

Un mensaje para Fidel 
Fidel, Fidel…..¿qué tiene Fidel, que el Imperialismo no puede con él?

en el medallero de las Olimpíadas de 
Londres: el 15º lugar. Una vez más la 
Cuba revolucionaria fue la que sobresalió 
y representó dignamente a Nuestra 
América en el concierto deportivo 
mundial. Y felicitarlo también porque la 
hermana isla de Jamaica -por la cual tanto 
ha hecho Cuba- terminó en el 18º lugar, 
aventajando a Brasil, Colombia, México, 
Argentina y República Dominicana.

Nada más por ahora. Gracias por estar 
y por iluminar nuestro camino.

¡Hasta la victoria siempre, 
Comandante!

DAVID MAKOVSKY/The New York Times/
Traducción por Ivana Cardinale

Funcionarios de defensa estadounidenses y 
expertos israelíes dicen que debido a que Israel 
no tiene una bomba lo suficientemente poderosa 
para penetrar las instalaciones subterráneas 
nucleares iraníes, un ataque independiente 
atrasaría el programa nuclear sólo uno o dos 
años. Eso ha llevado a una disidencia importante 
entre los profesionales de seguridad de Israel 
en torno a conocimiento de un ataque. El 
Pentágono, en contraste, tiene las municiones, 
bombas, misiles, aviones y drones sigilosos que 
podrían causar un daño mucho más extenso.

David Makovsky, del Instituto de Washington 
para Políticas del Cercano Oriente, quien 
recientemente estuvo en Israel conversando con 
funcionarios del gobierno, afirmó que la doctrina 
de larga data de Israel de autosuficiencia hace 
que las promesas estadounidenses actúen 
más adelante, si todo lo demás fracasa. En 
cambio, Israel necesita estar convencido que si 
espera, todavía puede tener la opción de actuar 
independientemente.

“Hagan que Israel no crea que son dos 
minutos para la medianoche”, dijo el señor 
Makovsky. “Si Israel está tan convencido de que 
su ventana de acción se está cerrando, entonces 
tal vez usted trate de ampliar la ventana de 
Israel. Usted dice, “En este caso, sabemos que 
hay algunas cosas que usted necesita. Pero no 
queremos que usted los use hasta antes de 
algunos meses”.

Sergio Vallejo Cáceres

Julian Assange, fundador de 
Wikileaks y creador de la mayor 
filtración de información de  los 
crímenes y delitos de Estados Unidos 
de la historia; acusado de violación y 
amenazado de extradición, nació en 
Australia, el 3 de julio de 1971. Sus 
padres tenían una compañía teatral 
itinerante, por lo que pasó su infancia 
y adolescencia viajando por toda 
Australia. De joven fue miembro de un 
grupo de hackers llamado Subversivos 
Internacionales, lo que finalmente 
causó que la Policía Federal Australiana 
asaltara su casa en 1991.

Posteriormente, Assange trabajó 
para una universidad australiana, una 
compañía de telecomunicaciones y 
otras empresas detectando errores de 
seguridad informática. Tiempo después 
se declaró culpable de 24 cargos por 
delitos informáticos y fue liberado por 
buena conducta tras ser multado con 
2.100 dólares.

Más tarde, Assange vivió como 
programador y promotor de software 
libre. En 1995 escribió Strobe, el primer 
escáner de puertos gratis y libre.

Posteriormente estudió física 
y matemáticas en la Universidad 
de Melbourne hasta 2006, cuando 
empezó a implicarse profundamente 
en Wikileaks. Ha sido descrito como 
muy autodidacta y extensamente leído 
en ciencias y matemáticas. También ha 
estudiado filosofía y neurociencia. Ha 
viajado por Vietnam, Suecia, Islandia, 
Siberia, Gran Bretaña y Estados 
Unidos.

Las filtraciones de Wikileaks 
sobre Irak y Afganistán

La filtración por Wikileaks de los 
Diarios de la guerra de Afganistán y 
de los Registros de la Guerra de Irak, 
que denuncian delitos consentidos 
por el Pentágono, han supuesto para 
Assange una gran presión mediática, 
diplomática y policial por parte de 
Estados Unidos. El Pentágono tiene un 
equipo de 120 personas para frenar los 
efectos de sus filtraciones.

En mayo de 2010, después de llegar 
a Australia, se le quitó el pasaporte y 
cuando se le devolvió le dijeron que iba 
a ser cancelado. En agosto, Assange 
solicitó un permiso de residencia en 
Suecia ya que consideraba a éste 
un país defensor de los Derechos 
Humanos. Allí fue acusado de presunta 
violación el 20 de agosto, aunque la 
orden de detención fue revocada 24 

EEUU e Israel apuran las opciones contra Irán
La administración Obama está ansiosa por 

evitar un ataque israelí en parte para evitar 
una gran crisis de política exterior durante 
la campaña presidencial estadounidense y 
en parte debido a que funcionarios afirman 
que un ataque israelí podría desencadenar 
un nuevo conflicto en la región. Si Irán toma 
represalias lanzando misiles a Tel Aviv que 
mataría a miles de israelíes, funcionarios de la 
administración dicen que Estados Unidos estaría 
bajo una enorme presión para defender a Israel 
y responder, y entonces sería empujada a otra 
guerra en el Medio Oriente.

El primer ministro de Israel Benjamín 
Netanyahu y otros funcionarios israelíes 
han argumentado que Irán progresa en el 
enriquecimiento nuclear cada día, mejorando su 
capacidad para soportar un ataque y mantener 
encaminado cualquier programa de armas 
nucleares. Irán niega el intento de desarrollar 
armas nucleares y afirma que su programa es 
con fines pacíficos. 

Los medios de comunicación israelíes 
han estado llenos en los últimos días de 
especulaciones sobre un ataque. Un artículo 
indicó que la administración Obama se había 
comprometido a atacar en 18 meses, otro informó 
sobre las preocupaciones en el establecimiento 
de la seguridad aquí acerca de la efectividad 
de un ataque israelí, y un tercero indicó que el 
señor Donilon, el asesor de seguridad nacional 
de Obama, había revelado detalles de los planes 
de ataque estadounidenses durante su visita

¿Quién es Julian Assange, 
el creador de Wikileaks?

horas después y los cargos reducidos a 
un delito menor de “acoso sexual”.

Wikileaks: qué es y cuál puede 
ser su repercusión

Una semana después, la fiscal jefe 
sueca, Marianne Ny, ordenó reabrir 
la investigación sobre los supuestos 
delitos de violación y abuso. En 
noviembre de 2010 la fiscal volvió a 
emitir una orden de ingreso en prisión 
contra Assange. El supuesto delito 
de violación fue denunciado por dos 
mujeres, colaboradoras de Wikileaks, 
en verano de 2010. 

Ellas admiten que la relación sexual 
fue consentida. (una de estas dos 
mujeres, se descubrió luego, había 
sido expulsada de Cuba al descubrirse 
que espiaba para la CIA)

La Policía Internacional (Interpol) 
emitió justo tras la gran filtración 
diplomática una orden de detención de 
categoría roja (de máxima prioridad) 
contra Julian Assange, ante la petición 
cursada por la justicia sueca que le 
acusa de los delitos de violación y 
abusos sexuales. La orden permite 
que Assange pueda ser detenido en 
cualquiera de los 188 países miembros 
de Interpol y aceleraría su extradición 
a Suecia. Parece obvio que éste no es 
el método habitual para tratar con un 
presunto violador.

El 7 de Diciembre Assange se 
entregó en Londres y fue detenido a 
espera de ser extraditado a Suecia o a 
Estados Unidos. 

El 14 de Diciembre se concedió a 
Assange en libertad bajo fianza tras un 
juicio, pero fue retrasada debido a la 
apelación de Suecia.

Lo que Assange pretende no es 
demostrar la maldad de los grupos 
que dirigen la sociedad, sino hacer 
imposible que actúen como hasta 
ahora: La amenaza de que se revelen 
sus actividades paralizará sus 
actividades. 

El hecho de que muchos Gobiernos 
(y incluso cierta prensa) estén 
reaccionando hostilmente parece 
confirmar que la teoría política de 
Assange es cierta, y que los poderes 
fácticos se sienten realmente 
amenazados.

En los actuales momentos Assange 
está asilado en la Embajada de 
Ecuador en Inglaterra (Londres), este 
país pretende desconocer el Derecho 
de Asilo y ha amenazado asaltar la 
embajada para sacarlo, todos los 
países del ALBA defienden a Ecuador 
del abuso imperialista inglés.



¡POR LA SOBERANÍA Y LA INDEPENDENCIA NACIONAL….VIVA CHAVEZ!
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